
委員会しょうかい

今回は、計画委員の人に、３つほど質問をしました。

インタビューインタビュー
Q どのような、活動内容ですか？

Ａ 代表委員会での、司会進行

一年生を迎える会などの、集会での司会進行

Q 今考えている企画は、なんですか？

Ａ 武庫東祭りについて考えています

楽しみにしていてください

Q 入ろうと思った理由は、何ですか？

Ａ 集会などで話せるきっかけが

できると思ったから

私は、計画委員会がどんな活動をしているのか知ら

なかったので、今回のインタビューをしてよかったで

す。 そして、自分の知らないところでがんばってい

るということが分かったので、感謝していきたいなと

思いました。 ６年３組情報委員会


